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令和６年７月 10・11日開催
東部地区小学校給食センター建設に係る保育園保護者説明会

東部地区の４保育園（田中、滋野、祢津、和）の保護者を対象に、東部地区小学校給食セ

ンター建設の説明会を開催しました。

説明会における主な質問・意見と教育委員会の考え方は次のとおりです。

１ アレルギーについて、新しい給食センターにおいては、弁当持参とならないよう対応

してほしい。

アレルギー食対応については、東御市学校給食での食物アレルギー対応についての

指針に基づき、医師が診断し保護者から提出された学校生活管理指導表により、保護

者と養護教諭、栄養教諭等が面談を行い、程度や状況に応じて除去食、代替食及び弁

当により対応を行っています。

食物アレルギー専用調理室を設けることで、より安心安全な給食提供ができると考

えておりますが、近年、食物アレルギーについては、重度化、複雑化している状況の

中で、安全を最優先に対応したいと考えています。

２ 建設検討委員会ではどのような話し合いがされたのか。

令和６年７月８日に第１回東部地区小学校給食センター建設検討委員会が開催さ

れました。建設検討委員会では、東部地区小学校給食室の現状や目指す施設整備計画

を説明し、多くのご意見をいただいたところですが、建設検討委員会としては建設検

討委員会で出された意見、これから出される意見を基によりよい給食センター化を目

指して話し合いを進めていくこととされました。

３ 目指す姿に自校給食に限りなく近い学校給食センターとあるが、具体的にはどのよう

なことか。

食育、地産地消及びアレルギー食対応など、それぞれの詳細な取り組みについては

建設検討委員会等の関係者において検討していきますが、現状の取り組みを見直しな

がら、食育の充実と地産地消の推進などこれまで自校給食が培ってきた長所を給食セ

ンター方式に生かしていきます。
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その他のご意見

１ 田中小学校に渡り廊下を設置し、調理員とのコミュニケーションやにおいを感じられ

るようにしてほしい。

２ ランニングコストは試算しないのか。

３ センター化はいつ決定するのか。

４ 自分の上の子供は県外で給食センターだった。引っ越して下の子供が自校方式だった

ことにとても感動した。センターになったとしても必ずよくしてほしい。


